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DISCURSO DEL PRESIDENTE  DEL  GOBIERNO,  JOSÉ MARÍA 
AZNAR, EN LA REUNIÓN CON LA FUNDACIÓN MADRID 2012 
PARA  LA  PRESENTACIÓN  DEL  PROYECTO  OLÍMPICO  DE 
MADRID

Madrid, 16-01-2004

Señora  Ministra,  señor  Alcalde,  Alteza,  señora  Presidenta  de  la  Comunidad,  señor 
Secretario de Estado,

Yo  estoy  muy  contento  y  estoy  muy  satisfecho  de  estar  esta  mañana  aquí  y, 
naturalmente,  de haber podido ver y comprobar  todo lo que son los proyectos  y ya 
puestos en marcha en un 70 por 100, como ha dicho el Alcalde, de lo que va a ser el 
Madrid Olímpico en el año 2012.

Quiero dar la enhorabuena a todos lo que lo están haciendo posible y decir dos o tres 
palabras muy sencillas y muy claras. 

Primero,  todas las instituciones de España apoyan la candidatura de Madrid 2012 y 
desean el éxito de Madrid 2012. Por lo tanto, lo que esperamos y deseamos es que todos 
los trabajos que todos podamos hacer en el desempeño de nuestras responsabilidades, 
desde los que tienen que impulsar las instalaciones, hasta los responsables del Comité 
Olímpico  Español,  hasta  el  Ayuntamiento,  la  Comunidad  Autónoma  o  el  propio 
Gobierno de la nación, naturalmente nos esforcemos al máximo, trabajemos al máximo, 
para conseguir algo que, sin duda, es difícil, pero es una gran oportunidad muy bien 
fundamentada, porque en toda la explicación que ha hecho el Alcalde de Madrid, lo que 
ha  quedado  demostrado  es  que  el  fundamento  que  tiene  la  candidatura  de  Madrid 
Olímpico 2012 es un fundamento extraordinariamente importante y sólido.

En segundo lugar,  yo  estoy absolutamente  convencido  de que todos  los  ciudadanos 
madrileños,  como  todos  los  ciudadanos  españoles,  deseamos  el  éxito  de  Madrid  y 
apoyamos incondicionalmente la candidatura de Madrid, de que lo que se ha definido 
muy bien como la gran capital de una gran nación. Es muy impresionante ver todo lo 
que significan los planes y los proyectos,  algunos de ellos ya puestos en marcha; el 
cuidado con el que se están desarrollando, y el cumplimiento de los plazos y del tiempo 
para  llegar,  naturalmente,  con  todo previsto  en  las  fechas  que  nos  exige  el  Comité 
Olímpico Internacional.



Hace pocas semanas tuve la oportunidad de recibir al Presidente del Comité Olímpico 
Internacional,  le  trasladé  esa  misma  convicción  y le  trasladé  este  mismo apoyo.  El 
hecho de que se pueda decir, gracias al trabajo realizado, y lo vuelvo a repetir, que el 70 
por 100 de lo que significa el proyecto olímpico de Madrid está o en marcha o realizado 
en  una  gran  medida,  las  facilidades  que  existen  desde  el  punto  de  vistas  de  las 
infraestructuras, de las comunicaciones y de lo que significa el conjunto de todas las 
operaciones  que  hay  que  hacer  para  conseguir  esta  candidatura,  es  un  aval  muy 
importante.

Yo espero también que el deporte español, que es un deporte de primer nivel en casi 
todas las disciplinas, también ayude evidentemente a conseguir esta Candidatura; espero 
y deseo que muchos de nuestros deportistas puedan estar aquí en 2012, y que podamos 
continuar con una cadena, que sin duda hay que reconocer, y lo hacemos con mucho 
gusto, que tenemos en la memoria lo que fue un gran éxito: los Juegos Olímpicos de 
Barcelona en 1992. Aquellos se han definido como los mejores Juegos de la historia y 
me parece muy bien que Madrid tenga la ambición de hacer los mejores Juegos de la 
historia, y espero que lo consiga.

También tenemos en el recuerdo y en la memoria muy viva, muy fresca, la reciente 
obtención  de  la  Copa  América  en  2007  para  Valencia,  que  sin  duda  es  un 
acontecimiento muy importante. 

Son muchos los acontecimientos pero, en todo caso, lo que es muy importante es que es 
una gran candidatura, como corresponde a la gran capital de una gran nación. Todos la 
apoyamos y deseamos y deseo el mayor de los éxitos.

Los compromisos asumidos por el Gobierno de la nación, serán cumplidos en forma 
puntual sin la menor duda para el mejor éxito de esta candidatura. Lo único que me ha 
extrañado de este acto es, como deportista, no haber aparecido en el vídeo; pero, a pesar 
de que no han querido contar conmigo, yo les digo que yo estaré allí; los demás, no lo 
sé.

Muchas gracias.


